



kinderCAMPUS: Sommerfest

Impressionen des diesjährigen Sommerfests am kinderCAMPUS der Med Uni Graz.

Ein Fest für die Familie: Die PädagogInnen und Kinder des kinderCAMPUS gestalteten ein Sommerfest mit vielen Highlights.

Weltreise: Beim diesjährigen Sommerfest am kinderCAMPUS präsentierten die Kinder das Jahresthema „Die Reise um die Welt“. Dazu stellten sie ihre Plakate zu den verschiedenen Kontinenten und ihr Wissen vor. Eröffnet wurde das Fest von Vizerektorin Caroline Schober-Trummler, die von den vielseitigen Aktivitäten der Kinderbetreuungseinrichtung begeistert ist und Projekte wie „MUGies – Forschen macht schlau“ und „Zahngesundheit im kinderCAMPUS“ oder auch das Angebot „Leihomas und Leihopas“ des katholischen Familienverbands Steiermark, vorstellte. Heuer gab es außerdem einen ganz besonderen musikalischen Auftakt durch die kinderCAMPUS-Hymne, die von Vizerektor Gerald Lackner komponiert und von Daniela Krammer, Leitung des kinderCAMPUS, getextet wurde. Zudem begeisterte das Kidiversity-Lied die Familien (Komponist Maurizio Nobili, Text von Gerti Seebacher). Die tolle Atmosphäre und ein internationales Buffet mit verschiedensten kulinarischen Leckerbissen machten das Sommerfest wieder zu einem perfekten Startschuss für die Sommerferien.

Einige Impressionen









Monday, 11. July 2016